

Vorbestellung von Mahlzeiten in der KLM World Business Class Ab 45 Tagen vor Abflug kann die Hauptspeise reserviert werden



Passagiere von KLM Royal Dutch Airlines, die in der World Business Class reisen, können ihr Hauptgericht jetzt ab 45 Tagen vor Abflug vorbestellen. Die Auswahl der Mahlzeit kann während des Buchungsprozesses auf der KLM-Website, in der KLM-App oder nach der Buchung über auf klm.de „Meine Reise“ erfolgen.

Der Service ist derzeit auf 80 Prozent der Interkontinentalflüge von KLM ab Amsterdam verfügbar, darunter Flüge zu verschiedenen Zielen in Asien, Afrika, Nordamerika, Südamerika und der Karibik.

Seit der Testphase im vergangenen Sommer haben bereits mehr als 10.000 Business Class-Passagiere ihre Mahlzeiten vor ihrem Flug bestellt. Aufgrund des Erfolges baut KLM den Service weiter aus.

Durch diesen neuen Service genießen Passagiere, die in der World Business Class reisen, ein gehobenes Reiseerlebnis mit mehr Auswahl und Kontrolle und reduzieren gleichzeitig Lebensmittelverschwendung, die Anzahl der an Bord geladenen Mahlzeiten und damit auch

die CO₂-Emissionen. Die Hauptspeise kann zwischen 45 Tagen und 24 Stunden vor Abflug problemlos ausgewählt oder geändert werden.

Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland: f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51, s.freitag@f2kreation.de